



新型コロナウイルスの感染状況も落ち着いている中、マスクの着用も個人の判断が基本となり、今年の花見はコロナ以前の活気が戻った場所も多かったと思います。

船橋市で有名な花見スポットは、御滝公園・海老川沿い・天沼弁天池公園・高根台さくら公園・中山競馬場前・薬円台公園などがありますが、何と言っても今や全国的に有名になっているのが、ふなばしアンテルセン公園です。

ふなばしアンテルセン公園は、昭和62年11月に市制施行50周年の記念事業として「自然の中で強い子供を育てたい、友達を大切にする子供になってもらいたい、そして大人も童心にかえってのびのびと遊んでほしい」という願いを込め「ワンパク王国」がオープンし、このワンパク王国に隣接してメルヘンの丘ゾーン及び子供美術館ゾーンが新たに整備され、平成8年10月ワンパク王国も含めた全体区域が都市公園のアンテルセン公園としてオープンしました。また船橋市の姉妹都市であるデンマーク王国のオーデンセ市出身の童話作家、H.C.アンテルセンが名前の由来となっています。世界最大級の旅行口コミサイトでは、アジアのテーマパーク部門で10位にランクインしているそうです。すでにソメイヨシノやヤマザクラ・シダレザクラなどは終わってしまいましたが、ヤエザクラなどは4月初旬から中旬位まで満開となっているようです。またサクラ以外の花も多くありますので、まだ今年花見に行かれていない方は是非行って見て下さい。お花見は楽しいだけでなく、リラックス効果や心と体にパワーをくれるなどして免疫機能が上がる効果もあるそうです。皆さんからのお土産話お待ちしております。

代表取締役 佐藤 高広

### 4月全体会議 4月20日（木）

テーマ：「自己流になっていませんか？ ～シャワー浴～」

場 所：高根台公民館 第2・3集会室

持ち物：フェイスシールド、筆記用具、四つのお約束  
タオル1枚



### 5月カレンダー渡し

28日（金） 13：00～18：00

29日（土） 9：00～18：00

### 🌸 事務所からの連絡 🌸

使い捨て「予防着セット」を持ち歩きましょう。

「予防着セット」を使用した方は新しいセットをお渡しいたします。

（発熱時には速やかに退室して事務所に相談の連絡を入れてください。）

